

Schulsozialarbeit Stadt Zug
Information für Eltern und
Erziehungsberechtigte

Stadt
Zug



Vielleicht hilft es dir ja auch.

Wer sind wir?

Die Schulsozialarbeit ist – als eigenständiger Fachbereich der Sozialen Dienste der Stadt Zug – neutral, unabhängig und freiwillig.

Bei uns arbeiten ausschliesslich Fachpersonen der Sozialen Arbeit.

Ich habe wieder den Überblick.

Was tun wir?

Wir beraten sowohl Schülerinnen und Schüler als auch Eltern und Erziehungsberechtigte in belastenden Situationen. Ziel ist es, dass eigene Lösungsstrategien entwickelt werden.

Wir unterstützen und beraten Eltern und Erziehungsberechtigte in herausfordernden Erziehungssituationen. Ziel ist es, das Vertrauen in die erzieherischen Kompetenzen zu stärken.

Wir vermitteln bei Konflikten zwischen Schülerinnen und Schülern oder Schülergruppen. Ziel ist es, gemeinsam mit den Lehrpersonen zu einem positiven Klassen- und Schulklima beizutragen.

Wir vermitteln den Kontakt zu Beratungs- und Fachstellen. Ziel ist es, Hilfe zur Selbsthilfe und entsprechende Dienstleistungen anzubieten.

Wir fördern die Integration von Schülerinnen und Schülern in die Schule und die Gesellschaft. Ziel ist es, die Chancengleichheit zu verbessern.

Ich habe neue Perspektiven kennengelernt.

Wie erreichen Sie uns?

Schülerinnen und Schüler sowie Eltern und Erziehungsberechtigte wenden sich mit Fragen oder Anliegen direkt an die Schulsozialarbeitenden ihrer jeweiligen Schuleinheit.

Die Schulsozialarbeitenden stellen den Kontakt zu den Eltern und Erziehungsberechtigten in Absprache mit den Schülerinnen und Schülern selber her.

Die Zusammenarbeit mit der Schulsozialarbeit kann von der Schule empfohlen werden. Sie ist für Eltern, Erziehungsberechtigte und für die Schülerinnen und Schüler freiwillig.

Ich fühle mich verstanden.

Kontakt

für alle Schulhäuser und Schuleinheiten:

www.stadtzug.ch/schulsozialarbeit

